
 
 

 

Felipe Piña propone crear una zona deportiva y 
recreativa en el barrio de Iberotanagra 
 
El candidato a la Alcaldía de Santander acondicionará una parcela de la calle Luis 
Quintanilla Isasi que se encuentra en “pésimas condiciones” 

 
Santander, 17 de marzo de 2023 

 
El candidato del PRC a la Alcaldía de Santander, Felipe Piña, ha propuesto la creación de 
una zona deportiva y recreativa en el barrio de Iberotanagra para ofrecer “alternativas de 
ocio” al elevado número de jóvenes que viven en esta zona. 
 
Para Piña, que ha visitado este jueves la zona junto a representantes de la asociación de 
vecinos, es un “doble abandono” que mientras muchas pistas deportivas de Santander 
están “sin mantenimiento”, otros barrios carezcan de los equipamientos “mínimos” para 
que niños y adolescentes “puedan jugar con total seguridad” 
 
En concreto, se acondicionará la parcela 14-16 de la calle Luis Quintanilla Isasi, que 
actualmente se encuentra en “pésimas condiciones” y que es un “foco de suciedad” 
además de un “peligro” por la sima que existe en ella, con la instalación de una pista 
polideportiva, zona de juegos. La zona se dotará del mobiliario urbano necesario, como 
bancos, fuentes y papeleras.  
 
Además, la parcela se encuentra frente a la estación de Feve de Adarzo y es el paso 
frecuente para los usuarios del tren, que “suben y bajan” por un camino sin acondicionar 
con el consiguiente “riesgo de caída”. Así, se creará un acceso peatonal hacia la rotonda 
que une las calles Adarzo y Vicente Trueba y la Avenida Herrera Oria.  
 
Felipe Piña también ha señalado la necesidad de dotar a la Asociación de Vecinos de un 
local en el que puedan organizar actividades y esté próximo al barrio, ya que actualmente 
hacen uso de una pequeña sala cedida hace por el Centro Cívico de Cazoña, “siempre bajo 
disponibilidad”. 
 
Por su parte, los vecinos han solicitado la limpieza y vallado de la parcela que existe entre 
las calles Alfredo Pérez Guillermo y Cardenal Herrera Oria. “Es un punto muy peligroso 
junto a una estación eléctrica en el que se reúnen para hacer botellón, provocando 
molestias a los vecinos”, señalan.  
 
Asimismo, han analizado con el candidato las propuestas vecinales para mejorar el acceso 
al barrio a través del polígono El Campón y la calle Adarzo. “En ambos casos hay poca 
visibilidad y un acceso estrecho, sin aceras y con ramas que se adentran en la carretera 
por falta de limpieza”, han apuntado.  
 
Por último, han reclamado una rotonda en la calle Ciriaco Párraga con la Avenida Herrera 
Oria, para dotar al barrio de una salida directa hacia El Alisal. 


